
Pièces 2 Pièces

Superficie 55 m²

Référence 2348

Prix 462 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé en bord de mer, à la sortie de Cannes, dans une résidence de standing avec

gardien,  à  proximité  immédiate  des  transports  en  commun  et  des

commerces.Vous  serez  charmé  par  cette  appartement  de  55  m²  entièrement

rénové.De  plus  vous  pourrez  accéder  à  la  plage  directement  depuis  la

résidence.L'appartement  se  compose  d'un  hall  d'entrée,  d'un  séjour  avec  une

cuisine  équipée  et  aménagée,  d'une  belle  chambre  avec  placard,  d'une  salle  de

douche,  une  toilette  indépendante.Les  deux  pièces  ouvrent  sur  une  spacieuse

terrasse  de  17  m²  avec  une  belle  vue  sur  la  mer  et  les  iles  de  Lérins.Son

emplacement ...

Located by the seaside, at the outskirts of Cannes, in an upscale residence with a

caretaker,  in  close  proximity  to  public  transportation  and  shops.You  will  be

charmed  by  this  fully  renovated  55  sqm  apartment.Additionally,  you  can  directly

access the beach from the residence.The apartment comprises an entrance hall, a

living room with a fitted and equipped kitchen, a beautiful bedroom with a closet, a

shower  room,  and  a  separate  toilet.Both  rooms  open  onto  a  spacious  17  sqm

terrace with a beautiful view of the sea and the Lérins Islands.Its location is ideal for

both primary or secondary ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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